

Hola tengo un problema

Publicado por acollet32 - 03 Mar 2018 11:23

Hola amigos, tengo un problema con todos los total war que tengo: atila, rome y napoleon, y de lo que trata este problema es que los juegos me van como con lag o no se muy bien como describirlo además me salen como unas líneas blancas o negras en la pantalla (no es problema de la pantalla) que puedo hacer? 🤖

Posdata: perdon por las faltas de ortografía

=====

Re: Hola tengo un problema

Publicado por CeltíberoJaskier - 03 Mar 2018 14:47

Hola acollet.

Yo te diría de tratar de actualizar los drivers de la gráfica si es que no están actualizados ya. Luego activaría en Steam -> Parámetros -> En la partida -> Contador de FPS en la partida.

De esta forma los tendrás controlados, porque entiendo que te ocurre siempre, tanto en campañas como en batallas multijugador, por lo que de primeras no me parece un problema de conexión, sino de los fps y que quizás tengas que bajar los gráficos.

En cuanto a las líneas ni idea, pero a ver si los drivers ayudan en algo.

Prueba y nos dices, suerte.

=====

Re: Hola tengo un problema

Publicado por CeltíberoDraco - 03 Mar 2018 21:02

Como te dice Jask, eso huele a problemas gráficos, ¿qué equipo tienes?

=====

Re: Hola tengo un problema

Publicado por acollet32 - 05 Mar 2018 20:04

No deberia ser un problema porque tengo un buen ordenador es mas antes ivan bien no se que ha pasado que de golpe me ha pasado esto, lo ultimo que he echo ha sido comprar y poner un DLC al rome pero en todo caso esto no deberia influir en los otros... bueno ya me lo mirare. Gracias por la ayuda

=====

Re: Hola tengo un problema

Publicado por acollet32 - 19 Mar 2018 16:29

Si gracias ya lo he arreglado, era una tonteria, pero ya que estoy os preguntare otro problemilla... vereis al instalarme un mod en el atila como por ejemplo el ancient empires que te muestra las unidades como mas realistas y ademas te añade una gran cantidad, cuando me lo instalo no se ven las unidades solo las sombras y si tienen montura solo esta que tengo que hacer?

=====

Re: Hola tengo un problema

Publicado por CeltiberoDraco - 22 Mar 2018 16:19

Vuelvo a preguntar por el equipo que tienes, porque me da a mi que no tienes suficiente memoria RAM para tantas unidades en pantalla.

=====